

## Masuk Bursa Cagub Jawa Tengah, Ketua LDII di Magelang Siap Dukung Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi Jadi Gubernur

Agung widodo - [MAGELANG.KLIKPUBLIK.COM](https://MAGELANG.KLIKPUBLIK.COM)

May 1, 2024 - 17:13



*Foto: Bapak Fahrur Tokoh Agama Dusun Bleber, Desa Wonogiri, Kecamatan Kajoran, Kabupaten Magelang Siap Mendukung Penuh Kapolda Jateng Sebagai Calon Gubernur Jawa Tengah 2024.*

[MAGELANG](#)- Irjen Pol Ahmad Luthfi, adalah sosok perwira tinggi Polri yang sangat dikenal masyarakat Jawa Tengah.

Selama empat tahun menjabat sebagai [Irjen Pol Ahmad Luthfi](#) dinilai mampu menjaga keamanan dan kondusivitas, serta menjalin kepercayaan dan kedekatan dengan masyarakat di Jawa Tengah.

Ahmad Luthfi mendapat dukungan penuh dari masyarakat untuk maju menjadi Gubernur Jawa Tengah periode tahun 2024-2029 salah satunya dari Tokoh Agama Dusun Bleber, Desa Wonogiri, Kecamatan Kajoran, [Kabupaten Magelang](#) dan juga selaku Ketua LDII Kecamatan Kajoran, bapak Fahrur.

Semenjak Irjen Pol Ahmad Luthfi menjabat 1 Mei 2020, beberapa program unggulan telah digaungkan untuk meningkatkan intensitas kehadiran polisi di tengah masyarakat, di antaranya "Polda Jateng Hadir, Anjangsana dan Jum'at Curhat".

"Kehadiran Irjen Pol Ahmad Luthfi di tengah masyarakat selama ini, telah menumbuhkan atmosfer positif serta kedekatan dan keterbukaan dengan masyarakat Jawa Tengah. Jenderal bintang dua tersebut, punya kedekatan dengan berbagai elemen masyarakat dan tokoh agama. Maka tak heran banyak yang sangat menghormati sosok dengan kepribadian tegas, santun, dan baik ini," terang Fahrur, Ketua LDII Kecamatan Kajoran, Rabu (1/5/2024).

"Saya selaku Tokoh Agama Desa Wonogiri Kajoran Magelang memberiakn dukungan penuh kepada Irjen Pol Ahmad Luthfi untuk mencalonkan diri sebagai [Gubernur Jateng](#), karena selama ini kami memberikan penilaian bahwa beliau mempunyai sosok kepemimpinan yang sangat tinggi, mempunyai integritas dan amanah dalam menjalankan tugas sebagai Kapolda Jateng," tandas Fahrur.\*